
Духовно-созидательный камень № 132 

Св. Иоанна 3:7: “... Не удивляйся тому, что Я сказал тебе: должно вам 

родиться свыше...”. 

Мы знаем, что старое семя должно умереть, прежде чем из старого 

семени может произойти новое — оно должно сгнить, полностью, не только 

умереть, но сгнить, после того, как умрёт. Мы знаем, что это правда. То же 

самое и в новом рождении. Мы не делаем шага назад, но когда 

рождаешься заново, идёшь вперёд.  
И вот почему, я считаю, у нас так много, точнее, не так много 

подлинных новых рождений, потому что семя, может быть, только 

выражает одобрение Слову или человеку, но не желают отгнить от старой 

системы, в которой они находились. Не желают из неё выходить. Им 

хочется оставаться в старой системе и претендовать на новое рождении 

или послание часа.  
Мы находим это при Лютере, Веслее и пятидесятниках, и во всех других 

периодах. По-прежнему пытаются придерживаться старой системы и 

претендовать на это, но старая система периода должна умереть, сгнить, 

чтобы произвести новую. По-прежнему за неё цепляются. Обратите 

внимание, они знают, что старая система мертва, но они просто не хотят от 

неё отгнить. Так вот, сгнить, это когда действительно покончишь с этим. 

Когда заявляют, что они заново рождены...Но заявление — это только 

знак зарождённости; сгнивание производит новое рождение. Нужно 

отгнить от этого, точно как было во всех периодах, на протяжении веслеян, 

и так далее...Но дело здесь в том, после рождения нового рождения... Лютер 

выступил с одним словом: “Праведный верою жив будет” (Рим. 1:17). 

Ведь он больше не мог цепляться за старую систему. Ему нужно было из неё 

выйти. 

И потом, когда кальвинисты довели англиканскую церковь до такого 

состояния (при кальвинистской доктрине), что Бог воздвиг армянскую 

доктрину (которой был Джон Веслей)...Старая система должна была 

умереть, чтобы могла вступить новая. И когда период Веслея истёк, и все 

периоды или отросточки, которые появились на стебле, или кисточка во 

время Веслея...Видите, когда пятидесятники вышли с восстановлением 

даров, они должны были выйти из баптистов, пресвитериан, пилигримов 

святости, назарян, церкви Христа (так называемой), и всего этого; им нужно 

было из этого выйти, отгнить от этого, чтобы принять новое рождение. 

Теперь быстренько обратите внимание. Вот, она в такой стадии; нет ни 

тени сомнения, что мы в Лаодикийском периоде церкви. Итак, её посланник 

Новое рождение 
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обетован в Малахии 4:5-6. Обетовано, что он это сделает, и Послание 

должно принести назад Слово — привести людей назад к Слову. Должно 

быть рождение...Ей надлежит произвести на свет новое рождение — 

согласно Малахии 4. [1] 

 

Всё, что в естественном, является образом духовного. Вы знаете это? 

Всё, что в естественном, символизирует духовное, независимо. 
Например, подобно как когда мы рождаемся в Тело Христово, то в нашем 

Рождении присутствуют три элемента. Это те три элемента, которые вышли 

из жизни Христа, когда Он умер. Из Его тела вышли вода, Кровь, Дух. 

Правильно? Это те три элемента, через которые мы проходим при 

возрождении: оправдание, освящение, крещение Святым Духом. Так 

вот, это всё может быть в одном действии. Но требуется...Но ты не 

можешь быть в оправданном состоянии, не будучи освящённым. Ты 

можешь верить в Господа Иисуса Христа, а всё ещё носить в себе свою 

грязь. И ты можешь быть совершенно оправдан и жить чистой, святой 

жизнью, но без Святого Духа. [2] 

 

Так вот, мы также понимаем, что Бог совершенен в трёх. Итак, Бог 

совершенен в трёх. Пять — это благодать. Семь — это завершение, как эта 

земля. Бог совершенен в Отце, Сыне, Святом Духе. Это совершенство 

Божества. Всё это — один Бог в трёх проявлениях трёх атрибутов одного 

служения, вернее, трёх служений в одном Божестве. 

Так вот, “три” также присутствует в совершенстве ступеней 

благодати к Церкви: оправдание, освящение, крещение Святым Духом. 
Из этого состоит новое рождение. Точно как естественное рождение, 

прообразом которого оно является. Когда женщина рожает ребёнка, сначала 

выходит вода, кровь, а затем жизнь. В Библии сказано, в 1-ом Иоанна 5:7: 

“Три свидетельствуют на Небе: Отец, Слово, (Которое было Сыном), и 

Святой Дух; эти три есть Одно. Три свидетельствуют на земле: вода, кровь и 

дух, вода, кровь и дух; эти три — об одном”. 

Так вот, Отец, Сын и Святой Дух есть Одно. Невозможно иметь Отца, не 

имея Сына; невозможно иметь Сына, не имея Святого Духа. Но можно быть 

оправданным и не быть освящённым. Можно быть освящённым, но не быть 

наполненным Святым Духом. Мы доказали это на примере природы. [3] 

 

Что такое Крещение Святым Духом? Это Дух Крестит вас в тело 

Христа (1 Кор. 12:13). Это рождение свыше. После того как вы 

покаялись (услышав Его Слово), и ответом доброй совести Богу было 

ваше крещение в воде, после этого приходит Дух Божий и наполняет вас 

(Деян. 2:38). 

Если ты настоящее семя, ты услышишь Слово; Дух крестит тебя в 

тело Христово, наполняя тебя и укрепляя тебя силою, и ты примешь 
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Слово для твоего дня и эпохи (1 Фесс. 1:2-6). [4]  

 

Так и новое рождение — в грязи. Аминь. Оно побудит тебя делать то, 

чего ты раньше и не думал делать: стоять на углу и бить в бубен, или петь: 

“Да будет слава Богу! Аллилуйя! Хвала Богу! Слава Богу!” Ещё бы, ты 

будешь вести себя, как помешанный. Именно такими оно сделало 

апостолов; именно такой оно сделало деву Марию — она вела себя так, 

будто напилась. Она была в отбросах светского общества, но необходима 

грязь, чтобы из неё вышла жизнь. 

Если что-либо не умрёт и не сгниёт, из этого не может выйти жизнь. 

Если человек не умрёт и не сгниёт для своей собственных мыслей, 

Христос не сможет войти в его сердце. Когда вы думаете про себя: “Так, 

если я подойду к алтарю и скажу: ‘Да, Господь, я человек хороший, я приму 

Тебя. Я буду платить десятину. Я буду делать вот это’”, — вы должны 

сразу же умереть и сгнить для своей мыслей. Позвольте Святому Духу 

взять всё в Свои руки и просто сделать всё, что Он хочет с вами 

сделать. Придётся запачкаться. Это звучит страшновато — не кощунствую 

— но это правда. Только таким образом я могу это вдолбить, чтобы вы это 

поняли. [5] 

 

Я хочу кое-что сказать, и я хочу, чтобы это хорошо усвоилось, и пусть 

Бог поможет. Сегодня существует эмоциональная сторона так 

называемой церкви Святого Духа. Они создали много фанатизма и 

увлеклись этим, потому что они пренебрегают Словом. Они только 

вместе говорят: “О, у нас было замечательное собрание! Аллилуйя! 

Аллилуйя! Аллилуйя!” Итак, когда вы это делаете, но не приносите плод 

Духа, тогда...Вы в новом духе. Вы раньше не делали этого, это так, но Бог 

должен был дать вам новый дух (Псалом 50:11-12). Ведь с духом, который у 

вас был, вы даже не могли поладить с самим собой, как же вы собираетесь 

поладить с Богом? 

Итак, Бог должен был дать вам новое сердце, не залатанное. Новое 
сердце; то есть ваши умы, которыми вы думаете, новый образ мышления. 

Тогда, когда Он даёт вам новый образ мышления: “Да, это так. Библия 

кажется разумной. Я раньше не верил Этому. Теперь я Этому верю”. Вот это 

ваше великое пробуждение. Понимаете? Они говорят: “Да, конечно, я не 

хочу пойти в ад. Я хочу принять Христа”. Это хорошо. Это замечательно. 

Просто это ваш первый шаг. 

Потом, после этого, Он сказал: “Тогда Я дам вам новый дух”. Что это? 

Новое желание. “Я хочу поступать правильно”. 

“Вот, я знаю, что я Христианин. Я должен...Я выкурю ещё одну, а потом 

брошу. Знаешь, я только останусь дома сегодня вечером. Я только...” Все 

эти небольшие “только, только”, это точно. Ева остановилась только на 

минуту. Это всё, что ей надо было сделать. 
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Но, вот, это новый дух. 

Потом обратите внимание на порядок Писания. После того как Он даёт 

новое сердце и новый дух, Он сказал: “Потом Я вложу Мой Дух”. Теперь 

что? Это то, что говорит здесь Писание. Таков порядок, духовный и 

числовой порядок Писания: “Новое сердце; новый дух, а потом Мой Дух” 

(Иез. 36:24-29). 

Божье новое сердце, которое Он помещает в вас, находится в самом 

центре вас. Это ваш импульс, откуда выходят ваши эмоции. И новый дух 

находится в самом центре нового сердца. А Божий Дух, Святой Дух, 

находится в самом центре вашего нового духа. И там Он управляет вашими 

эмоциями. [6] 

 

Но есть только одна Церковь, и в Неё можно войти только одним 

способом, а именно — через рождение. Вы рождаетесь в Церковь Иисуса 

Христа и становитесь членом Его Тела, духовной делегации Небес. И 

тогда это знамение того, что Христос с вами, живёт через вас. 

Христиане, о-о, вы должны иметь личные взаимоотношения с 
Богом. Для того, чтобы быть сыном Божьим, вы должны стать родными 

Богу. Он должен быть вашим Отцом для того, чтобы вы были сыном. И 

спасаются только Его сыновья и дочери, не члены церкви, но сыновья 

и дочери. Это осуществимо только одним способом — новым 

рождением. Только новое рождение вводит в родственность с Богом. 

Правильно? Сыновья и дочери. 

Затем, когда это происходит: “Тогда что нам делать, после того как мы 

родились заново?” Очень многие задают мне этот вопрос. “Что мне тогда 

делать, Брат Бранхам?” Если вы действительно родились заново, то ваша 

натура полностью изменилась. Вы умерли для всех своих прежних 

мыслей. 

“Ну, — вы скажете, — Брат Бранхам, когда я присоединился к церкви, я 

стал таким”. А когда Бог сказал, что Иисус Христос вчера, сегодня и во веки 

Тот же, что Он по-прежнему исцеляет больных, по-прежнему показывает 

видения… “Но, Брат Бранхам, моя церковь…” Тогда вы не родились заново. 

Понимаете? Так не может быть, ибо если Сам Бог, если Его Жизнь в вас 

(как вы от жизни своего отца), и если Сама Жизнь Божья в вас и Сам Дух, 

Который был во Христе, — в вас, то как же Дух, живший в Иисусе Христе 

и написавший Это, может потом прийти в вас и отрицать Это? Видите? 

Такого не может быть. Он будет подтверждать, что каждое Слово 

истинно. 
Когда это произойдёт, тогда у вас будет вот что: вы увидите, что Дух, 

входящий в вас от нового рождения…вы будете верить и делать всё, 

что Бог повелевает вам в Своём Слове. И всё, что бы в Библии от вас 
ни требовалось, вы скажите на это “Аминь”. И вы не успокоитесь ни 

днём, ни ночью, пока не получите этого. Верно. Это так! И во всё это время 
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вы, конечно, прежде всего, будете приносить плод Духа (Гал. 5:22). 

Вы скажете: “А я буду говорить языками?” Может быть, да; а, может, 

и нет. “А я буду восклицать?” Может, да; а, может, и нет. Но одно вы 

точно будете делать — вы будете приносить плод Духа, а плод Духа — 

это любовь, радость, мир, вера, долготерпение, кротость, смирение, 

терпение. У вас не будет такой вспыльчивости: “У-у-ух!” [Брат Бранхам 

демонстрирует—Ред.] Запомните, когда у вас такое есть, этот яд прогоняет 

от вас Святого Духа. Понимаете? Когда вы доходите до того, что вам 

хочется поссориться с каждым встречным и поперечным, что-то не в 

порядке. Когда вы доходите до того, что служитель читает из Библии о том, 

что нельзя что-нибудь делать, а вы [Брат Бранхам показывает плохое 

отношение.], запомните, в этом вовсе нет ничего христианского. “По их 

плодам узнаете их”, — так Иисус сказал (Матф. 7:15-20). 

Если это по Слову, и Бог так сказал, то Дух в вас будет каждый раз 

соглашаться с этим Словом, потому что истинный Святой Дух будет 

соглашаться со Словом, потому что Слово есть Жизнь и Дух. Иисус сказал: 

“Мои Слова есть Жизнь” (Иоан. 6:63). И если вы имеете Вечную Жизнь, а 

Он есть Слово, то как Слово может отрицать Слово? Понимаете? Кого вы из 

Бога делаете? Только так можно узнать, что вы Христианин — это когда 

вы полностью соглашаетесь с каждым Словом Божьим и пребываете в 

любви к своим врагам (Матф. 5:43-48). 

Кто-то сказал: “Да он какой-то святоша”. А вы сразу начинаете… Ой, 

будьте осторожны. Будьте осторожны. Но когда вы действительно имеете 

к нему любовь, что бы он ни делал, вы всё равно его любите, тогда вы 

начнёте замечать… 

И ваше терпение вырастет из вот такого до того, что ему просто не 

будет конца. Любой может всё время что-нибудь на вас наговаривать: “А 

мне неважно, что вы говорите…” Не надо возмущаться. Если вы 

возмущаетесь, то сначала лучше помолитесь, прежде чем снова с ними 

заговорите. Понимаете? Да! Не надо ссориться. Ни в коем случае не 

ссорьтесь. Если вы увидите, что кто-нибудь поднимется в церкви и скажет: 

“Знаете что? Уверяю вас, Такой-то сделал то-то”, — скажите: “О-о, брат, 

стыд тебе и позор!” 

А если вы скажете: “Ух ты, неужели?” Слушаете эти сплетни?! Будьте 

осторожны, Святой Дух — это не мусорная яма. Понимаете? Нет-нет, нет-

нет! Сердце, заселённое Святым Духом, исполнено святости, чистоты, 

не мыслит зла, не делает зла, всему верит, переносит, долготерпит. 
Когда в семье начинается ссора, не ссорьтесь с ними. Так вот, не 

ссорьтесь. Понимаете? Раздражение порождает раздражение. Не успеете 

оглянуться, как, огорчив Святого Духа, вы прогоните Его от себя и 

станете ругаться в ответ. Тогда Святой Дух улетит. Верно. Раздражение 

порождает раздражение, а любовь порождает любовь. Будьте 

исполнены любви. Иисус сказал: “По этому узнают все люди, что вы — 
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Мои ученики, когда вы будете иметь любовь друг ко другу”. Вот это 

плод Святого Духа — любовь (Иоан. 13:34-35). 

А вы знаете, что вы сами являетесь маленьким создателем? Вы об этом 

знали? Конечно! Вы видели людей, с которыми вам очень нравится 

находиться вместе, вы не знаете почему, просто это приятные люди. Вы 

видели таких? Такие добрые… Вам нравится находиться с ними. Они 

создают такую атмосферу той жизнью, которой они живут, своими 

разговорами, своим образом жизни. Ещё вы видели таких, которых вы 

всегда избегаете. Им всё время хочется говорить о чём-то плохом и 

наговаривать на кого-то, и говорите: “Ой-ой-ой, вон он идёт, он будет кого-

нибудь критиковать. Он сейчас здесь, он будет сплетничать про этого 

человека. Он только и занимается тем, что рассказывает непристойные 

шутки, или что-нибудь о женщинах, или что-нибудь такое”. Вам даже 

неприятно находиться рядом с ними. Понимаете? Они создают. Вроде это 

очень хорошие люди, но они создают такую атмосферу. И всё, о чём вы 

думаете, всё, что вы делаете, сами действия, всё, о чём вы говорите, 

создаёт атмосферу. 

Покажите мне, на что вы смотрите, что вы читаете и какую музыку 

вы слушаете, с кем вы общаетесь, и я скажу вам, какой в вас дух. 
Понимаете? Да! 

Вы слышите, как кто-нибудь говорит: “Я, делаю то-то?! Да это 

сборище…” Запомните, мне неважно, что он говорит, его действия говорят 

громче всего, что он мог бы сказать. Он мог бы свидетельствовать, 

говорить, что он Христианин (безусловно!), и, может быть, что-нибудь 

делает, но просто понаблюдайте, какой он живёт жизнью. Она покажет, 

кто он такой. [7] 

 

Позвольте сказать вам: не надо просто присоединяться к церкви. Из 

этого ничего не получится. Вы должны родиться заново. Не 

эмоциональное возбуждение, не какой-то пустяк, как вы сказали бы: 

“Ну, я восклицал. Я говорил на языках. Я делал то, другое и третье”. 

Когда Нечто действительно сходит в глубину сердца изменить вас, и вы 

становитесь новым творением во Христе Иисусе; вы приняли 

Личность, Христа Иисуса; когда умирает всё старое и рождается новое; 

вы исправляете то, что делали неправильно; вы любите своих врагов, 
вы молитесь за тех, кто обижает вас; вот когда вы Христианин. Дерево 

познаётся по плоду, который оно приносит. [8] 

 

В Святого Иоанна 12:20-25 мы видим, что греки хотели увидеть Иисуса. 

Они не нашли Его в Рождестве, не нашли его в какой-нибудь организации, 

не нашли Его в каком-нибудь вероучении; Он не указывал им на такое. Вы 

это хорошо поняли? Но Он направил их на крест — умереть, умереть. 

Настоящий ученик говорит: “Ты должен умереть”. “Как мне узнать, 
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что я умер?” Когда вы распознали, что всё это Слово является 

Истиной, тогда Слово начинает в вас жить. 

Как Иисус сказал: “Всегда, когда вы будете принимать это Слово, это 

Слово будет проявляться в вас. Оно будет совершать то же самое, что Оно 

и обещало совершать в вас”. 

О-о, очень многие сегодня пытаются придерживаться своего и 

отстаивать своё собственное понятие: “Я понимаю это по-своему. Я верю 

вот так”. Но вы не сможете найти Христа до тех пор, пока не умрёте для 

самого себя и не примете Его, Слово, тогда вы найдёте Жизнь. [9] 

 

Поэтому Иисус сказал: “Вы должны родиться заново”. Для того, чтобы 

родиться заново, нужно отбросить своё “я” и умереть, чтобы в вас 

вошёл Дух Христа. Тогда вы уже не свои, это Христос в вас, Святой 

Дух. Павел сказал: “Я каждый день умираю” (1 Кор. 15:31); хотя я живу, но 

уже не я, но живёт во мне Христос” (Гал. 2:19-20). Понимаете, Христос… 

[10] 

 

Так вот, люди говорят: “От чрезмерной религиозности ты сойдёшь с 

ума”. Вы сойдёте с ума от чрезмерной греховности. Но религия Иисуса 

Христа (если вы сошли с ума) даст вам здравый рассудок. Понимаете? 

Вы в заблуждении до тех пор, пока не родитесь заново. У вас не в 

порядке с рассудком до тех пор, пока вы не родитесь заново. Человек 

находится в правильном состоянии только тогда, когда он рождён 

заново. В глубине сердца он — зверь до тех пор, пока он не родится от Духа 

Божьего, и из него не будет удалён дух натуры, и Дух Божий не займёт 

Своё место для управления. Он ведёт его и наставляет его на всю 

Истину и Свет. Верно. А если человек этого не делает, зная, что без этого 

он пойдёт в ад, то у него что-то не в порядке с разумом. Почему люди этого 

не принимают? Почему? 

Они отказались принять лекарство от врача — новое рождение. [11] 

 

Так вот, лжеучителя принесут лжерождения. Истинные пророки 

принесут Слово, рождение Слова, Христа. Лжепророки несут 

лжерождение: рождение церквей, рождение вероучений, рождение 

деноминаций. И вот тебе, пожалуйста, брат-пятидесятник, ложные 

ощущения, и говорят человеку, что он получил Святого Духа потому, 
что он говорит языками. Я видел, как бесы говорят языками, кладутся 

карандаши, которые пишут на незнакомых языках. Это ещё ничего не 

значит. Понимаете, главное — должна быть жизнь: по плоду их узнаете 

их. “Брат Бранхам, ты веришь в говорение на языках?” Так точно. “Ты 

веришь в восклицание?” Так точно. Как Христианин, я в это верю. Я верю 

Божьему Слову. Но если этого не подтверждает жизнь… 
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Выходит как какое-то напыщенное ничтожество: “Слава Богу, 

аллилуйя!” — и ещё говорите мне, что это Христос? Христос был 

смирённым, кротким и мягким. 
И послушайте, теперь я кое-что скажу, я хочу, чтобы вы послушали. Вот 

такие ложные понятия (вы знаете, что такое ложное понятие?) 

приводят миллионы людей к лжерождению. Лжеучителя ведут людей к 

тому, чтобы верить в ощущение: “Если ты весь задёргался, значит, ты 

Его получил. О-о, если по тебе прошло очень странное ощущение, ты 

увидел перед собой огни и ослеп, и пошатнулся, то на тебя сошла милоть 

Илии. Это так, ты Его получил. О-о, знаешь, кто ты такой? Ты проявленный 

сын Божий”. Какими вы оказываетесь? Побеждёнными. Верно. “Слава 

Богу, я пошёл однажды вечером, и мне приснился сон”. О-о, да, угу. 

Понимаете? “О-о, я видел одно, другое…” Да, угу. “Ты…разве ты не веришь 

в сны?” Так точно, конечно, верю. Но если этот сон не подтверждён 

Божьим Словом, тогда он неверный. Вот Это есть Истина, пребывайте в 

Ней. Так точно. Ведут миллионы к лжерождению, только подумайте… 

Если вы родились от Бога, то вы омыты в водах Слова (Еф. 5:25-27), 

отделены от мирских вещей и верите Богу. Вы умерли. Вы умерли для 

своего собственного мышления, умерли для своих собственных понятий, 

умерли для всего остального, кроме Божьего Слова (Кол. 3:1-4); Оно 

живёт в вас, действует через вас, подтверждая, что это Божье Слово. Вы 

говорите: “Я умер для этого мира. Я умер для этого мира, Брат Бранхам”. И 

отрицаете Божье Слово? 

Иисус сказал: “Верующих будут сопровождать эти знамения”. Так вот, 

мы подходим к тому, что означает зановорождённый. Понимаете? 

По-прежнему вспыльчивые, по-прежнему злые, высокомерные; 

стоит кому-нибудь сказать что-нибудь о вас, как вы уже готовы 

драться — и при этом рождены от Духа Божьего? Нет. Божий Дух так не 

поступает. Нет. Божий Дух смирённый, кроткий, приятный, 

долготерпеливый. Таков Бог: любящий, добрый, прощающий — вот 
это Божий Дух. О-о, да. 

Но они будут держаться за эту деноминацию и говорить на языках, 

пророчествовать, совершать всевозможные дела. Иисус сказал, что так 

будут делать: “Имея вид благочестия” (2 Тим. 3:1-5). Держатся за 

деноминацию, потому что это их отец, они родились от того 

деноминационного отца. Но если вы родились от Бога, то Это — ваш 

Отец, Он есть Слово, Слово. Сколько бы у вас ни было ощущений, вы всё 

равно дитя сатаны, пока не умрёте для этого мира и не оживёте для Христа. 

Душа, хорошая или плохая — смерть её не изменит. У меня здесь 

записано много мест из Писания на эту тему, которую я хотел обсудить: чем 

является душа. Что такое душа? Это вы. Вы есть душа, внутренняя ваша 

часть. И когда вы умрёте, в каком состоянии будет душа, такой она и уйдёт. 

Она отправится в своё место назначения. Вы не смогли бы её исправить, 
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сколько бы вы ей ни занимались; эта душа должна измениться здесь, 

родиться заново. [12] 

 

Не пытайтесь иметь какое-то ощущение или нечто, что заменило бы 

Святого Духа. Когда придёт новое рождение, вы изменитесь. Вам не 

надо что-то делать, чтобы это доказать, ваша жизнь это доказывает. В 

вашем хождении: ваша любовь, мир, долготерпение, смирение, кротость, 

терпение — вот какие вы. И весь мир видит в вас отражение Иисуса 

Христа. 
Так вот, говорить на языках, восклицать там — это просто атрибуты, 

которые сопровождают такого рода жизнь. И можно взять и подражать этим 

атрибутам, и вовсе не иметь той Жизни. Мы это видим. Кто из вас знает, что 

это правда? Безусловно, конечно, знаете. О-о, это видишь везде и повсюду. 

Итак, всё, что бы вы ни говорили, не является доказательством Святого 

Духа, кроме жизни, которой вы живёте. Итак, если вам хочется 

говорить языками, с этим совершенно всё в порядке, если вы живёте 

жизнью, подтверждающей это. Правильно. И если вам хочется восклицать, 

прекрасно, это хорошо. Я тоже восклицаю, иногда становлюсь таким 

счастливым, что едва ли удерживаюсь в ботинках, мне хочется выпрыгнуть 

из них. И это чудесно. Я этому верю. [13] 
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Духовно-созидательный камень № 132  

Подобрано из Открытого Слова на этот час, составитель: 

Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328, Schömberg, Germany 

Phone: (+ 49) 72 35 76 13, Fax: (+ 49) 72 35 33 06 

 

Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт 

землю. Семена будут расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока 

Его не услышит каждое предопределённое Семя Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 

 


